

Fecha: 07-10-2024 Medio: El Llanquihue El Llanquihue Supl.:

Título: Incendio forestal obliga a activar primera alarma de la temporada en Puerto Montt

Tiraje: 6.200 18.600 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

Incendio forestal obliga a activar primera alarma de la temporada en Puerto Montt

EMERGENCIA. Dos focos se registraron la tarde de ayer en la capital regional: en la localidad de Alerce y en el sector Chin Chin Grande. Viento propagó llamas.

uemas de matorrales se registraron durante la tarde de este domingo en dos puntos de Puerto Montt, activándose en el segundo de estos hechos la primera alarma por incendio forestal de la temporada.

La primera situación se produjo en avenida Transversal 3 con avenida Violeta Parra en la localidad de Alerce, emergencia que fue atendida por voluntarios de la Tercera Compañía del Cuerpo de Bomberos de la capital regional.

En el segundo hecho fue necesario declarar la alarma de incendio forestal, debido a la propagación que presentaba el fuego en el sector Chin Chin Grande, ubicado a un costado de la Ruta 5, hacia el sur.

La emergencia generó preocupación debido a la proximidad que alcanzaban las llamas hacia el cableado eléctrico. Al lugar llegaron, en primer lugar unidades de la Primera y Octava compañías, además de una brigada de Saesa. Luego, al declararse el incendio forestal, se solicitó el apoyo de la Tercera Compañía y de los drones de UAV Chile.

También llegaron Carabineros, quienes se orientaron a regular el tránsito vehicular. El comandante del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, Roberto Angulo, explicó que "se dio la alarma de incendio forestal por la magnitud, las condiciones de viento y había peligro del tendido eléctrico en las instalaciones de Saesa. Se controló por la parte de la carretera y luego ingresamos al camino de Chin Chin Grande".

Pág.: 4 Cm2: 195,4 VPE: \$214.140

El oficial bomberil agregó que las unidades se mantuvieron trabajando en varios focos. reubicando los carros para atender los que se encontraban dispersos en el sector.

Asimismo, subrayó que los matorrales de chacay presentes en la zona "están secos obviamente y ello colaboró en la rápida propagación. A eso se



SÓLO BOMBEROS COMBATIÓ AYER LOS INCENDIOS FORESTALES

sumó el viento que nos compli-

Respecto a Conaf, Angulo dijo que a fines de octubre contará con unidades operativas, por lo que solo asistieron a esta emergencia Bomberos, Carabineros y Saesa.